



Pièces	2 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	83834472
Prix	650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez ce charmant appartement d'environ 60m2, niché au cœur d'une résidence prisée à Montfleury, offrant une vue paisible sur un parc. Idéalement situé, il se trouve à seulement 5 minutes à pied de la célèbre Rue d'Antibes et de la prestigieuse Croisette. Cet élégant appartement, situé au 3ème étage avec ascenseur, a été rénové avec soin en utilisant des matériaux de qualité, offrant ainsi des prestations haut de gamme. Il se compose d'un hall d'entrée doté de placards, d'un séjour lumineux avec une cuisine équipée s'ouvrant sur une terrasse d'environ 12m2, d'une chambre avec dressing ...

Discover this charming apartment of around 60m2, nestled in the heart of a sought-after residence in Montfleury, offering peaceful views over a park. Ideally located, it is just a 5-minute walk from the famous Rue d'Antibes and the prestigious Croisette. This elegant flat, located on the 3rd floor with lift, has been carefully renovated using quality materials, offering top-of-the-range amenities. It comprises an entrance hall with fitted wardrobes, a bright living room with a fitted kitchen opening onto a terrace of around 12m2, a bedroom with dressing room opening onto a balcony, a bathroom ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

